

LA PRODUCCIÓN DE CONOCIMIENTO EN LOS ACADÉMICOS DE LAS UNIVERSIDADES PÚBLICAS ESTATALES

María Concepción Islas Hernández

Dra. Rosa Elena Durán González

Dra. Coralía Juana Pérez Maya

Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo

RESUMEN

Organismos internacionales tienen actualmente una relevancia importante en la implementación de las políticas públicas en las Instituciones de Educación Superior de América Latina, generando transformaciones pedagógicas y retos en la educación superior, regidos por criterios de calidad siguiendo criterios de evaluación para estas instituciones.

En este tenor la universidad mexicana se ve en la necesidad de generar nuevas formas de organización tomando como acción principal la investigación, entre otros, con la creación del Programa de Mejoramiento de Profesores (PROMEP) tiene como finalidad, transformar el trabajo académico, pasando del individual al colectivo, modificando las pautas de hacer investigación, generando en los académicos distintos roles, que afecta la producción de conocimiento.

PALABRAS CLAVES: organismos internacionales, producción de conocimiento, académicos

ABSTRACT

International Organisms have a relevant roll in the public policy implementation in Higher Education Institutions in Latin America, also in the transformation of challenges and pedagogy in higher education, which are regulated according to quality and assessment criteria for those Institutions

Mexican Universities have the necessity of create new ways of organization, where research, among others, is the principal action; the purpose of the creation of the "Professors Improvement Program" (PROMEP) is to transform the academic work from the individual to the collective work, modifying the way of doing research and generating new roles between academicians, which affects the knowledge production

KEYWORDS: International Organisms, knowledge production, academicians

